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VERBALE DI ASSEMBLEA ORDINARIA 
 
 

Il giorno 30 del mese di dicembre 2007 si è riunita in seduta pubblica presso l’Aula 

consiliare del comune di Rometta, l’assemblea dei soci dell’associazione con il seguente 

ordine del giorno: 

- Rinnovo degli organi sociali 

- Dibattito pubblico sul tema: “Un impegno per contribuire alla crescita della comunità” 

Presenti in aula, oltre ai soci, numerosi esponenti dell’amministrazione comunale, sia di 

maggioranza che di minoranza, esponenti politici provinciali e regionali ed esponenti delle 

associazioni locali. 

Fra gli intervenuti: l’On. Maurizio Ballistreri; il dott. Giuseppe Pracanica, Presidente 

provinciale di Cittadinanza attiva; il dott. Giovanni Frazzica, Coordinatore dei procuratori dei 

cittadini di C.A.; l’Assessore provinciale Avv. Giuseppe Laface, anche a nome 

dell’Associazione Erimata; il Presidente del Consiglio Comunale di Rometta Dott. Roberto 

Abbadessa; l’Assessore comunale Nino Cirino, anche quale coordinatore del Partito 

Democratico di Rometta; i Consiglieri comunali Stefano Barbera, Andrea Cordaro, Orazio 

D’Andrea, Alessandro Nava, Fortunato Marcianò e Giovanni Olivo; Angela Chillè e Pino 

Visalli di “Forza Nuova” di Rometta ; il dott. Luigi Politi; Mimmo Costa dell’Associazione 

Globus; le rappresentanti dell’Associazione il club delle donne di Rometta 

Prima dell’inizio dei lavori si è costituito il comitato di presidenza, formato dal Dott. 

Andrea Venuto coadiuvato  dall’Arch. Franco Amato e da Pippo Saiya. 

Subito dopo il comitato di presidenza ha individuato il seggio elettorale nelle persone 

dell’Ing. Rocco Lombardo  Vincenzo Giordano e Paolo Arnò. 

Adempiuto agli obblighi formali, il dott. Venuto ha dichiarato aperta l’assemblea 

passando la parola all’Avv. Nicola Merlino che ha  svolto la relazione introduttiva. 

Nella sua relazione l’Avv. Merlino ha ripercorso le tappe dell’associazione dalla sua 

nascita, subito dopo le elezioni del 1999, ad oggi attraverso le attività effettuate in questi anni 

che nel tempo si sono diversificate andando a trattare oltre ai temi politici anche questioni 

sociali, culturali e sportive. 



 2

Inoltre ha evidenziato come sempre l’associazione si è mossa senza mai perseguire 

interessi particolari, ma sempre e soltanto nell’interesse generale della collettività. Si è 

soffermato anche sulla situazione politico – sociale attuale che sicuramente non si può 

definire positiva, anzi è necessario rilevare come, nonostante quella attuale sia una delle 

amministrazioni più longeve degli ultimi anni, i risultati sono a dir poco deludenti. 

Completata la relazione introduttiva i lavori sono proseguiti con un articolato e 

qualificato dibattito iniziato con gli interventi degli ospiti presenti in sala. 

Il primo intervento è stato quello dell’Avv. La face, assessore provinciale e candidato a 

Sindaco alle scorse elezioni nella lista Insieme per amministrare a cui ha partecipato anche 

Vivirometta. Nel suo intervento ha ringraziato l’associazione per la lealtà dimostrata nella 

competizione elettorale e per le iniziative intraprese in questi anni. Ha anche evidenziato 

come l’attuale amministrazione non stia lavorando bene confermando le cifre fornite 

dall’Avv. Merlino e portando ad esempio di cattiva programmazione la questione del centro 

commerciale. 

L’intervento successivo è stato fatto dal Presidente del Consiglio Comunale Dott. 

Abbadessa il quale si è soffermato sull’utilità di associazioni come Vivirometta anche nel 

compito di avvicinare i giovani alla politica, in un periodo in cui c’è un certo distacco, 

ringranziando gli “anziani” per le opportunità che gli hanno concesso. Inoltre, pur 

contestandone le cifre, ha ammesso che i risultati dell’amministrazione attuale sono 

veramente modesti. 

Ha preso la parola il consigliere Marcianò, dichiarando di intervenire oltre che a titolo 

personale, sia come consigliere che come rappresentante della Polisportiva Città di Rometta, 

il quale ha ringraziato l’associazione per il suo impegno evidenziando molte delle attività fatte 

in questi anni. Anche lui ha fatto un accenno al Centro commerciale da realizzare a Rometta 

Marea, sostenendo che è necessario inquadralo in una prospettiva più ampia che guarda anche 

allo sviluppo oltre che economico anche socio –culturale. 

Successivamente è intervenuto l’Ing. Barbera, in rappresentanza del gruppo consiliare 

“Insieme per Amministrare”, il quale , tra l’altro, ha spronato l’associazione alla realizzazione 

di nuovi dibattiti ed incontri come fatto nel passato in quanto secondo il suo punto di vista 

sono utili alla crescita della comunità. 

Il consigliere Nava, invece ha voluto evidenziare come l’associazione è “senza scopo di 

lucro” a tutti gli effetti, in quanto nelle attività di questi anni si è sempre autofinanziata non 

appoggiandosi mai ne a contributi pubblici, ne a logiche clientelari. Inoltre ha voluto 
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sottolineare come in alcune situazioni, tra cui la protesta per la realizzazione della stazione di 

trasferenza dei rifiuti in contrada filari, Vivirometta ha svolto un ruolo di primo piano. 

L’intervento successivo è stato effettuato da Angela Chillè, rappresentante di Forza 

Nuova e candidata al consiglio comunale nelle scorse elezioni nelle fila di Insieme per 

amministrare, la quale ha ringraziato l’associazione per la collaborazione e l’opportunità che 

le ha dato. 

Infine l’assessore Cirino, in qualità anche di coordinatore della locale sezione del Partito 

Democratico ha concluso gli interventi degli esponenti politici locali, evidenziando come tutte 

quelle attività che contribuiscono a far avvicinare i giovani alla politica siano da apprezzare e 

riconoscendo a Vivirometta un ruolo di primo piano in questa attività. 

In seguito sono intervenuti l’onorevole Ballistreri, il dott. Pracanica ed il dott. Frazzica, 

i quali, nei loro interventi, hanno evidenziato come in un periodo in cui la politica è in 

profonda crisi ed i partiti non rappresentano più quei sistemi di integrazione che nel passato, 

nel bene e nel male, hanno contribuito alla formazione di nuove generazioni di 

amministratori, oggi associazioni come Vivirometta rappresentano un valore aggiunto per le 

comunità. 

Completati gli interventi esterni, si è aperto il dibattito tra i soci tra cui, in particolare, 

l’Arch. Franco Amato che si è soffermato sulle attività dell’associazione proponendo una 

intensificazione delle attività sociali a sostegno dei più deboli e spronando alla ricerca di 

sistemi di autofinanziamento che consentano all’Associazione di continuare ad essere 

indipendenti da logiche clientelari. 

Paolo Arnò invece si è soffermato sugli aspetti sportivi che l’associazione può 

perseguire relazionando sulla manifestazione organizzata la scorsa estate e proponendo nuove 

sfide in cui ci si potrà cimentare. 

Anche Pippo Saija ha voluto fare un escursus sulle attività realizzate. 

Alla fine, concluso il dibattito, è stata redatta l’allegata mozione contenente le linee 

programmatiche da attuare per il triennio 2008 – 2010 e la proposta del nuovo consiglio 

direttivo. 

L’assemblea, per acclamazione ha approvato sia la mozione che il nuovo consiglio 

direttivo. 

Nel corso dell’assemblea si sono raccolti fondi per contribuire al progetto “Elisea” per 

la realizzazione di una camera sterile al Policlinico di Messina per i malati di leucemia, 
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mieloma e linfomi. L’incasso complessivo già versato sull’apposito conto corrente postale è 

di 350 euro. 

Dopo di che, alle ore 18,30 l’assemblea è stata dichiarata conclusa. 

 

       Il comitato di Presidenza 

        Andrea Venuto 

        Franco Amato 

        Pippo Saiya 


